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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Gädert fragt an, wann die Instandsetzung des Gehweges in der Kirchstraße er-
folgt.

Herr Prahler teilt mit, dass 2012 Pläne für die Instandsetzung in Auftrag gegeben 
werden. Die bauliche Umsetzung soll 2013 realisiert werden.

Frau Krüger macht nochmals auf die Einkaufssituation in der Südstadt aufmerksam. 
Sie fragt an, welche Aktivitäten seit dem Beschluss durch die Verwaltung unternom-
men wurden.

Der Bürgermeister informiert, dass im Januar eine Einwohnerversammlung stattfin-
den soll, auf der umfassend berichtet wird.


